

el Centro, Telea, 4-VII-1992 p.5.

Lafourcade instó a los jóvenes a leer a escritores de "Mandrágora"

El destacado escritor nacional, Enrique Lafourcade, afirmó que en los comienzos de este siglo, el Liceo de Hombres llegó a tener un lugar privilegiado en la marcha intelectual del país.

En la oportunidad, Lafourcade recordó al grupo literario "Mandrágora", que formaron, en 1934, tres alumnos de este liceo, entre ellos Braulio Arenas, lectores de literatura de vanguardia y deslumbrados con el surrealismo francés, además, y se curtean con escritores franceses.

El escritor dijo que este grupo fue considerado el más importante de América Latina.

Instó a las nuevas generaciones, a los estudiantes, a interesarse en los escritores de "La Mandrágora", "porque fue un instante de esplendor de la cultura no sólo chilena, sino latinoamericana".

Resaltó que este liceo dio lugar a grupos literarios, a poetas y recordó que eran seres algo melancólicos, introvertidos, tristes, "hasta que 10 años atrás, en virtud de una reforma llegan las palomas blancas y este liceo de hombres se transforma en Liceo de Hombres y Mujeres".



Enrique Lafourcade, en representación de la Fundación Cardoén, hizo entrega de los libros para la biblioteca del Liceo de Hombres. En la fotografía aparece junto al gobernador Honoro Galarraga.

Lafourcade instó a los jóvenes a leer a escritores de "Mandrágora" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lafourcade instó a los jóvenes a leer a escritores de "Mandrágora" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa